



AMINE KOUIDER

— CHEF D'ORCHESTRE —

Biographie du Maestro Amine KOUIDER

Amine Kouider est un directeur artistique et chef d'orchestre basé à Paris depuis 30 ans, dont la carrière internationale fait le lien entre les cultures d'Orient et d'Occident. En France, il a fondé l'Orchestre Philharmonique International de Paris qui s'est produit dans des salles de concert prestigieuses à travers la France.

En Algérie, il a été directeur artistique de l'Opéra d'Alger et de l'Orchestre Symphonique National d'Algérie. Il a également conseillé la Ministre de la Culture sur l'élaboration de plans nationaux de formation musicale. En Arabie Saoudite, Amine Kouider a joué un rôle clé dans la création de l'Institut National Supérieur de Musique de Riyad et est devenu le chef d'orchestre fondateur et directeur artistique de l'Orchestre et Chœur National Saoudien.

Amine Kouider a dirigé des événements diplomatiques et culturels majeurs tels que le sommet de la Ligue arabe et les Capitales Arabes de la Culture à Alger et à Constantine, et a mené des projets de coopération artistique pour la diplomatie française en Algérie, au Qatar, en Arabie Saoudite et au Koweït.

Son style dynamique de direction d'orchestre lui a valu de grands succès auprès de formations prestigieuses, notamment l'Orchestre Philharmonique de Strasbourg, l'Orchestre National du Capitole de Toulouse, l'Orchestre Kirov de Saint-Pétersbourg, l'Orchestre Philharmonique de Monte-Carlo, l'Orchestre Symphonique du Caire et l'Orchestre Philharmonique du Qatar.

Nommé Artiste de l'UNESCO pour la Paix, Amine Kouider a conseillé le Plan Arabia de l'UNESCO et dirigé des concerts en soutien aux initiatives de l'UNESCO. Il s'est formé auprès des chefs d'orchestres Valery Gergiev et Manuel Rosenthal et possède un master en musicologie de la Sorbonne.

En 2023, il a été nommé Chevalier dans l'Ordre des Arts et des Lettres (France).